



Santiago, martes 26 de octubre 2021

Estimada comunidad:

Como ya ha sido informado por las autoridades sanitarias, **a partir de mañana miércoles a las 05:00, la Región Metropolitana retrocederá a Fase de Preparación.** Queremos transmitirles tranquilidad, ya que nuestro colegio cumple con las condiciones de aforo instruidas por el Plan Paso a Paso, lo que nos permite seguir realizando el trabajo formativo y académico, tal como lo hemos estado haciendo hasta ahora.

Sin perjuicio de lo anterior, reforzaremos las medidas de cuidado, protección y seguridad para todos y todas, así como también les pedimos animar en sus hijos e hijas el cumplimiento de los protocolos de autocuidado y cuidado del resto, cuyo detalle pueden consultar en la [web del colegio](#).

Les recordamos que la asistencia a clases presenciales es voluntaria y que se mantendrá la modalidad híbrida por lo que queda del año.

Que los Sagrados Corazones de Jesús y María los bendigan y protejan al igual que a sus familias.

Fraternalmente,

LA DIRECCIÓN